あさなぎ通信

~心豊かに しなやかで 進んで学ぶ子どもの育成~

浅子小中学校だより

No. 10

令和6年5月31日(金)

文責:木下智美

児童生徒会総会、みんなよく頑張りました

29日(水)6校時、児童生徒総会でした。運動会が終わってから昼休み、放課後と話し合いを重ね、議案書を作成するなど準備を進めてきました。議長は7年生の髙橋航汰さん。上手に進行をすることができました。児童生徒総会には二つの目的があります。まず一つは、子どもたちに学校生活や児童生徒会活動の充実のための課題・問題意識を持たせ解決しようとする自覚と態度を育てること。もう一つには児童生徒会活動への興味・関心を喚起させ、実践意欲を持たせること。この二点です。

児童生徒総会では、前年度の活動報告と反省、そのうえで今年度の目標を掲げた活動計画の提案がありました。この流れは地域の自治会等の総会と同じです。児童生徒総会を通して、子どもたちは自治会の総会の進め方と、話合いの仕方を学んでいるといえます。言い換えると自治の方法を学ぶことにつながります。

今年は「あいさつをよりよくするために取り組めること」を話し合う場面がありましたが、小グループでの話合いの時間を設け、各学級から代表が意見を発表していました。児童生徒総会は、自分たちの手でもっと学校生活を充実させるためにどうしたらよいかを考え、行動に移すことが必要です。「自分に何ができるのか」という気持ちをもち、主体性・協働性・創造性を高めてほしいと願っています。子どもたちの話し合いの様子から浅子小中学校の未来を創り出すことを思い、たのもしく感じられました。







忘れ物、気づいたらすぐに行動!感謝も忘れずに

29日(水)、7年生は美術の授業で、デッサンに使う野菜や果物をもってくることを指示されていました。人参やキュウリを切ってラップに包んできた人、おじいちゃんのお仏壇から借りてきたメロンを大事に持ってきた人、それぞれです。しかし、忘れてしまった人もいました。幸い朝から橋本館長さんのお宅のそばにあるビワや甘夏をいただくことができ、おかげさまでみんな予定通りのデッサンができました。忘れものに気づいたらすぐ報告し、対処について指示を受けることを再度子どもたちに話をしました。忘れないことにこしたことはないですが、気が付いたらすぐに報告することが大切です。

30日(木) 前期課程:交通安全教室実施

江迎警察署交通課から上野警部補さまにおいでいただき、前期課程は道路の渡り方についてご指導いただきました。停車中の車の前を渡らないことや、信号のない四つ角の渡り方などのご指導をいただきました。

子どもたちが安全に道路を渡る方法を よく理解していることを、大変褒めてい ただきました。

学校の前の横断歩道の渡り方を一人 一人ご指導いただいています。実際に町 を歩く場面で、事故に遭遇しないように 覚えていてほしいです。



6月は「いのちかがやく強調月間」です

佐世保市では毎年6月を「いのちを見つめる強調月間」と位置づけ、市内小中学校あげて子どもたちのいのちと心に向き合う様々な取組を行ってきたところです。今年度は、令和5年 | 0月に「佐世保市教育大綱」が改訂されたことをきっかけに、「佐世保の子どもたちが、幸せと生きがいを感じながら、命を輝かせ笑顔あふれる人生を送ってほしい」という願いを込めて、「いのちかがやく強調月間」と名称を変更いたしました。 本校におきましても、年間を通して豊かな心を育むための取組を進めており、特に6月は22日(月)から28日(金)にかけて学校開放週間を設定し、保護者・地域の皆様の御都合のよい時間帯にお子様の学習の様子を参観していただけるようにします。 また、6月 | 6日(日)は道徳科授業参観及び親子親善スポーツ大会を計画しております。

5月3 | 日(金)は、「いのちを見つめる集会」の中で校長講話として子どもたちに話をしました。「いのちを大切にして自分らしく生きる」ために、一つは「自分のよさを大切にする」こと、もう一つは「自分のまわりの人のことも大切にする」という2つについて話をしています。浅子小中学校の大切な子どもたち、ふるさと佐世保を担う子どもたちの成長を願い、学校・家庭・地域がそれぞれの役割を担いながら、ともに育ててまいりましょう。今後とも皆様の御支援と御協力をお願いいたします。

●「いのちかがやく強調月間」の取組

※学校公開期間は6月24日~28日としておりますが、いつでもご都合がよいときにおいでください。

行事	実施日	概要
全校集会	5月31日(金)	「いのち」に関する校長講話
市中体激励会	6月 4日(火)	前期課程児童による選手の応援
学校評議員会	6月16日(日)	8:30~9:15 校長室
授業参観(道徳科)	6月16日(日)	●2校時(9:35~)
		2~6年生(各教室)
		7~9年生(7年1組教室)
育友会	6月16日(日)	●11:00~ 体育館
親子親善スポーツ大会		ボッチャを予定しています
平和学習(講話)	6月24日(月)	●10:55~11:25 講話
		講師 牛島万紀子様
		(佐世保空襲を語り継ぐ会)
平和集会	6月28日(金)	●8:15~ 児童生徒の意見発表

6月行事

- I日(土)少年の日
- 4日(火)市中体激励会
- 5日(水)市中体振替休業日(6/8分)
- 8日(土)市中学校体育大会(9日(日)まで)
- 1 日 (火) 市中体振替休業日(6/9分)音楽鑑賞体験教室(5・6年生)
- I 2日(水)耳鼻科検診
- | 3日(木) 心の状況調査
- | 6日(日)日曜参観日 親子親善スポーツ大会
- Ⅰ7日(月)振替休業日
- | 9日(水)専門委員会(報告)
- 2 | 日(金)保育所(年長)来校、はまゆう号来校

24日(月)~28日(金)

学校公開

- 24日(月)佐世保空襲体験講話
- 25日(火)後期課程第 I 回テスト (26日(水)まで)
- 27日(木)市教委による学校訪問
- 28日(金)平和集会

水泳教室開始

(小佐々海洋センター)

29日(土)佐世保空襲の日

水泳教室が始まります。6/28、7/1、7/5、7/8、 7/12 月·金で計5回の予定です。

※7月12日(金)は水泳参観を予定しています。